

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 17:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Parakansalak, Sukabumi - Bripka DADI RUSTIGARI, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di desa Lebaksari, kembali menggelar kegiatan door to door guna memperkuat koneksi langsung dengan warga masyarakat. Pada kesempatan berharga ini, Bripka DADI RUSTIGARI mengunjungi rumah-rumah di kampung

Lebakpicung RT 003/007 pada malam hari. Tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk mempromosikan dan mengaktifkan kembali giat ronda malam serta sebagai wadah untuk menyerap informasi, saran, dan keluhan dari warga.

Program ini merupakan implementasi nyata dari inisiatif AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang merupakan gagasan yang didukung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Dalam program ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya berperan sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pendengar yang siap menerima cerita, saran, dan curhatan dari masyarakat.

"Kami berusaha menggalang kerjasama yang lebih erat dengan warga. Giat ronda malam ini perlu ditingkatkan karena berdampak positif pada keamanan lingkungan. Kami juga ingin memberikan warga kesempatan untuk berbicara tentang hal-hal yang penting bagi mereka," ungkap Bripka DADI RUSTIGARI.

Selama kunjungan door to door, warga merasa diberikan perhatian khusus oleh pihak kepolisian. Mereka merasa dihargai karena ada kesempatan untuk berkomunikasi langsung dengan Bhabinkamtibmas, mengungkapkan berbagai permasalahan yang dihadapi, dan mendapatkan informasi mengenai langkah-langkah yang dapat diambil untuk menjaga keamanan bersama.

AKBP Maruly Pardede, Kapolres Sukabumi, berharap program seperti ini dapat terus ditingkatkan dalam upaya membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk mendengar aspirasi warga dan bekerja sama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah ini. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG adalah langkah positif menuju polisi yang lebih dekat dengan masyarakat," tegas AKBP Maruly Pardede.

Kegiatan door to door yang dilaksanakan oleh Bripka DADI RUSTIGARI diharapkan akan menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah kehidupan sehari-hari.